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阿迪达斯周三公布的2013年的财报数
据，其去年大中华区销售收入为 16.5 亿欧
元，同比增速仅为7%。

2013年，阿迪达斯全球实现149亿美元，
同比仅增长3%，其中大中华区销售占集团总
收入的12%。

然而，阿迪达斯在中国或者也进入了一
个由快转慢的通道。据其财报数据，2012和
2011年，阿迪达斯销售收入的增幅分别高达
15%和23%。对于2014年的中国市场，阿迪
达斯更表示预期今年的增长会与2013年的
增长水平持平。 黄丽嫦 南都供稿

阿迪达斯中国市场减速

上述消息人士表示，迅雷最快将
于3月提交 IPO申请，6月挂牌交易，
目前正在与承销商接触。在2011年
6 月，迅雷曾向美国 SEC 提交过上市
申请，其后因发行价过低等因素，迅
雷在临门一刻放弃了 IPO。当时的
招股书显示，邹胜龙持股比例为
27.5%，程浩持股比例为10.8%，因此
预计小米方面的持股比例约在 10%
左右。

虽然迅雷副总裁王珊娜在接受
记者采访时表示，对注资和 IPO一事
皆不予置评。

但 事 实 上 ，双 方 早 有 业 务 合
作。去年底，小米迅雷发布的路由
器已经捆绑了迅雷加速、迅雷看看
等服务。当时，业界已经盛传小米
会入股，迅雷集团董事兼 COO 黄芃

并未直接否认。
与免费互联网模式不同，迅雷一

直在探索一条以互联网增值为方向
的路径。官方数据显示，截至 2013
年底，迅雷的付费会员在 500 万左
右，每年增速接近100%，是仅次于腾
讯的第二大互联网付费增值服务提
供平台。其中，迅雷的用户付费服务
最主要的一个业务，则是基于其
2009 年 3 月推出的基于云计算的业
务，如云加速等。

但迅雷面对的问题是，如何将这
部分业务的优势转移到移动端，重构
产品服务体系和业务体系，以此避免
PC付费用户的增长放缓和流失。而
拥有近 2000 万手机用户的小米，有
望成为一个新的渠道，以实现云加速
等产品在移动端的覆盖。

小米方面，正在参加全国两会的
小米科技创始人雷军并未就公司入
股迅雷一事做出回应。但记者从接
近小米的人士处获悉，此次小米近 2
亿美金入股迅雷基本上是板上钉钉
的事。该人士称，纵观目前国内的同
类企业，迅雷无论在视频内容、下载
加速还是用户规模上都有明显的优
势。至于小米一方，雷军从一开始就
强调小米的目标是“硬件不赚钱，靠
互联网模式赚钱”。

记者获得的一组未经小米官方
证实的数据显示，在去年小米的利润
构成中，硬件占大头，其次是各类配
件的销售，再次是小米“互联网盈利
模式”的主体MIUI，其利润规模也已
达到亿级。

手机咨询机构战国策首席分析
师杨群向记者表示，从今年开春开
始，无论是美国的 CES 还是西班牙

的 MWC，业内重要展会中，中国的
手机商表现出了极强的“战斗欲
望”，可以预见整个 2014 年手机市
场的竞争将愈发激烈。随着华为、
酷派等传统国产手机厂商相继杀入
电商市场，瞄准小米推出高性价比
产品。接下来善于制造“惊喜”的雷
军很有可能真的“祭出”硬件不赚钱
的狠招，进一步推出高配置低价格
的产品，确保市场地位。“雷军很有
可能这样做，这些年来小米融了不
少钱，但由于手机销售畅旺，完全能
实现自有资金的流转，这些融资根
本用不上，现金流非常充裕。”杨群
如是说。

如果拼着硬件不赚钱也要占领
市场，那么强化互联网部分的盈利
能力将变得尤为重要，这也使得小
米入股迅雷的逻辑成为可能。
谢睿 方南 闫澍枫 南都供稿

达能和恒天然的诉讼于3月5日在新西
兰奥克兰高等法院开庭，这是自今年1月份
达能发起对恒天然的诉讼之后，两方第一次
在法庭上正面交锋。

达能今年初宣布，将终止与新西兰恒天
然的现有供货合同，同时将在新西兰和新加
坡分别启动法律程序和仲裁程序，为此前恒
天然奶粉“肉毒杆菌乌龙”事件所造成的损
失进行索赔。这是乳业历史上首次针对质
量安全乌龙事件所进行的诉讼。

对于此次开庭，恒天然表现低调，截至
发稿时止，恒天然中国区对此事并无回复。
但有消息称，恒天然合作集团反对媒体查看

达能的起诉文件。
去年肉毒杆菌乌龙事件给达能旗下可

瑞康和多美滋造成严重的负面冲击。达能
方面高管曾对外透露，去年 10 月其市场占
有率由恒天然事件前的 19%下降至 12%。
该事件发生的2013年8月，在中国等八个市
场，达能奶粉销量环比大跌80%。根据达能
最新公布的 2013 年财报，恒天然乌龙事件
给其销售造成的损失最终被确定为3.7亿欧
元，同时，这也是达能十年来第一次利润负
增长。为此，他们试图通过法律途径寻求恒
天然赔偿其全部损失。
侯睿之 南都供稿

索赔3.7亿欧元

达能恒天然法庭开战

在书写互联网江湖合纵连横的历史这件事
上，看来雷军并不想让BAT专美。
有知情人士近日透露，迅雷将引入小米战
略投资，投资金额约2亿美元，交易完成后
小米将成为仅次于迅雷董事长兼CEO邹
胜龙和迅雷总裁程浩的大股东，同时将获
得迅雷云加速业务等授权，全面内置在小
米的手机、电视和盒子中。
虽然迅雷方面表示不予置评，但记者从接
近小米的人士处获悉，此次小米入股迅雷
基本上是板上钉钉的事。至于占股比例，
该人士称尚不明确。另有消息人士向记者
透露，迅雷最快将于本月重启 IPO，启动
后，其公开资料中必会呈现小米持股细节。

华谊兄弟 3 月 6 日晚间公告称，公司拟
与其他投资人共同组成“华谊兄弟投资方”
作为一个投资主体，合计向美国Studio 8公
司 投 资 1.2 亿 至 1.5 亿 美 元 ，购 买 美 国
Studio 8 公 司 的 股 权 。 公 司 成 为 美 国
Studio 8 公司的股东后，将负责其出品的所
有电影在大中华地区的发行事宜。公司股
票将于3月7日复牌。

据介绍，美国Studio 8公司由美国华纳
公司的前总裁 Jeff Robinov 组建，是一家在
美国Delaware设立的有限责任公司，主要从

事好莱坞电影大片的制作业务。其创始人
Jeff Robinov曾多年负责美国华纳公司的电
影部门，曾与多名美国著名电影导演合作制
作多部大成本有影响力的影片。

公司表示，公司投资美国Studio 8公司
是公司开展全球化战略的一部分，为公司电
影业务的国际化提供了一个渠道，旨在提高
公司在国际市场的影响力。公告称，公司在
美国Studio 8公司中的具体持股比例、收益
分配方式等内容将依据项目的进展情况在
正式协议中约定。 据深交所网站

投资1.2亿至1.5亿美元

华谊兄弟拟入股美国Studio 8公司22亿美金！亿美金！
小米小米联姻迅雷属实联姻迅雷属实
迅雷或于今年迅雷或于今年33月重启月重启IPOIPO


